

Fecha 16.08.2014	Sección Justicia	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

Transportistas bloquearon por 10 horas accesos a Zumpango

POR CARLOS LARA

Por más de 10 horas, transportistas de diversas rutas, que ofrecen el servicio de traslado de pasajeros, mantuvieron ayer cerrados los siete accesos a Zumpango, Estado de México. Los inconformes iniciaron al medio día un paro en el servicio, en demanda de regularización de sus rutas y evitar que otra más, afiliadas a Antorcha Campesina, sigan la invadiendo sus trayectos.

Transportistas entrevistados por **El Sol de México** señalaron que la invasión de rutas por parte de esa organización social es constante; además de que prestan un pésimo servicio. Dijeron que es necesario un reordenamiento en el transporte de este municipio y cerrar el paso a las rutas que controla Antorcha Campesina.

Los operadores de las rutas que bloquearon los accesos, dejaron en claro que los denominados "antorchos" están amparados por el Gobierno del Estado de México, ya que "desde hace años hemos pedido solución y siempre operan bajo el amparo de las autoridades mexiquenses".

Por más de 10 horas, los siete accesos a este municipio mexiquense estuvieron cerrados, lo que ocasionó un severísimo caos vial.

Los accesos provenientes del Circuito Exterior Mexiquense; de la Autopista México-Pachuca; y de los enlaces interestatales que vienen de Cuautitlán, Tecamac, Apaxco, Nextlalpan y Melchor Ocampo estuvieron cerrados por los manifestantes.

Entre las principales rutas que demandaron un reordenamiento estuvieron Elite, México-Zumpango, ODZ, Autobuses Cometa de Oro, entre otras.

De acuerdo con la Comisaría Municipal y Seguridad Ciudadana de Zumpango, se estableció el diálogo con los líderes de los transportistas, aunque dejaron en claro que es un tema en donde solo las autoridades del transporte público de la entidad pueden dar solución.

Resaltaron que durante las horas de bloqueo se realizaron desviaciones y cortes por caminos de terracería para dar salida a todo el tránsito vehicular.

Durante el bloqueo carretero, una intensa granizada afectó a Zumpango, Estado de México, lo que derivó en varios negocios anegados y casas inundadas.

Las principales calles del centro de este municipio parecían ríos de agua, que afectaron también la vialidad.

Finalmente, según bomberos de este municipio se registraron anegaciones en el centro, y en los barrios aledaños.

